



教育センターだより

平成28年4月7日 文責 遠山榮子

夢・希望・挑戦！平成28年度がスタートしました。

日本列島のあちこちから毎日桜の便りが届く季節となりました。教育センター前の桜も、つぼみを大きくふくらませ、今か今かと開花を待ち構えているかのようです。

町内の小中学校や保育園では、入学式・入園式が行われ、夢と希望を胸いっぱいにくらませた新入生が町を活気づけてくれています。学校や保育園に向かう子どもたちの顔は、きらきらと輝いて見えます。これから過ごす日々の中で、どんなことにも挑戦し、大きく前に進んでいってほしいと思います。

けれども、成長にともない、子どもたちは新しい世界への期待だけでなく、さまざまなことに直面し、不安でいっぱいになることもあるのではないのでしょうか。子どもたちの健やかな成長のためには、家庭と学校、教育委員会、そして地域がしっかりと手を携えていかなければなりません。12年目を迎える本教育センターは、その一端をしっかりと担っていきたいと思います。

中央公民館1階に移転して2年目。教育委員会、子ども未来創造館なども近く、町の声が届きやすい場所です。恵まれた環境の中で、これまでの事業を引き継ぐとともにさらに発展させていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

教育センターメンバー紹介

相談員の渡辺政孝です。微力ではありますが、子どもたちのためにがんばります。よろしくお願いいたします。



平成28年度**新センター長**の古屋義幸です。子どもたちや先生方のお役に立てるように力を尽くしていきますので、よろしくお願いいたします。

相談員の山口真澄です。センター設立からのメンバーですが、毎年、新たな気持ちで、この4月を迎えています。お気軽に相談室を利用してください。

教育支援スタッフの遠山榮子です。素晴らしい自然環境の中にある各学校に行き、子どもたちや先生方と過ごせることを楽しみにしています。



